

Acciones del Gobierno no han sido suficientes para disminuir el riesgo a la vida del Padre Marcelo y del Consejo Parroquial de Simojovel

Por: Carlos Ogaz. 21/10/2021

Simojovel de Allende, Chiapas; México

19 de octubre de 2021

Pueblo Creyente de la Parroquia de San Antonio de Padua, Simojovel Chiapas, México, de la Diócesis de San Cristóbal de Las Casas.

«Así, pues, hagamos el bien sin desanimarnos,

que a su debido tiempo cosecharemos

si somos constantes». Gal. 6, 9

AL NUNCIO APOSTÓLICO MONS. FRANCO COPPOLA

A LA ARQUIDIÓCESIS DE TUXTLA GUTIÉRREZ.

A LA DIÓCESIS DE SAN CRISTÓBAL DE LAS CASAS

A LA DIÓCESIS DE TAPACHUL

AA LAS ORGANIZACIONES NACIONALES E INTERNACIONALES

A LA ORGANIZACIÓN DE LAS NACIONES UNIDAS (ONU)

A LOS TRES NIVELES DE GOBIERNO

A LAS Y LOS DEFENSORES DE DERECHOS HUMANOS

A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN NACIONAL E INTERNACIONAL QUE
DEFIENDEN LA PAZ

AL CENTRO DE DERECHOS HUMANOS FRAY BARTOLOMÉ DE LAS CASAS
(FRAYBA)

AL MOVIMIENTO SUECO POR LA RECONCILIACIÓN (SweFOR)

A FRONT LINE DEFENDERS

AL SERVICIO INTERNACIONAL PARA LA PAZ (SIPAZ)

AL SERVICIO Y ASESORÍA PARA LA PAZ (SERAPAZ)

A TODAS LAS PERSONAS DE BUENA VOLUNTAD.

El Pueblo Creyente de la Parroquia de San Antonio de Padua de Simojovel, Chiapas expresamos con dolor, tristeza lo siguiente:

MANIFESTAMOS nuestra gran preocupación por las difamaciones, calumnias, persecuciones y sobre todo las amenazas de muerte que cada día aumentan en contra de la persona de padre Marcelo Pérez Pérez, quien fue durante 10 años nuestro pastor en esta parroquia.

Nosotras y nosotros como pueblo creyente RESPALDAMOS ampliamente su labor como sacerdote de la Diócesis de San Cristóbal de Las Casas y como defensor de Derechos Humanos.

Hemos sido testigas y testigos de su trabajo pastoral a lado de los oprimidos y del pueblo de Dios que sufre; ha sido mediador en conflictos en varias comunidades de Chiapas, ha denunciado la violencia, la inseguridad, el aumento de venta de drogas, el aumento de cantinas, de tráfico de armas, la explotación de las personas, asesinatos y feminicidios.

Su trabajo como Párroco y Defensor de Derechos Humanos lo ha realizado de manera pacífica, siempre a través a la luz del Evangelio de Cristo y del Magisterio de la Iglesia.

Vemos con tristeza como personas sin escrúpulos desprestigian su trabajo,

inventando comentarios sin fundamento, sacando publicaciones falsas, sin justificación alguna y acusándolo de acciones que no ha cometido.

DESMENTIMOS las acusaciones falsas que están haciendo al Padre Marcelo por diferentes medios de comunicación por el conflicto en Pantelhó, él como guía y pastor, siempre ha enseñado a luchar por la justicia y libertad, pero siempre fundamentada en la Palabra de Dios y lo que dice la Iglesia, siempre ha enseñado a trabajar por la justicia por medios pacíficos y nunca ha invitado a la confrontación y violencia.

Como Pueblo Creyente de Simojovel, nos PREOCUPAN las amenazas de muerte, hostigamiento, criminalización, deslegitimación, estigmatización y todas estas acusaciones en contra de su persona, porque pone en un alto riesgo su vida.

RECORDAMOS al Estado mexicano, que el Padre Marcelo e integrantes del Consejo Parroquial de Simojovel, cuentan con medidas cautelares de la Comisión Interamericana Derechos Humanos, y que las acciones que han realizado no han sido suficientes para disminuir el riesgo a la vida del Padre Marcelo.

PEDIMOS al Estado mexicano que reconozca públicamente el trabajo fundamental que realiza el Padre Marcelo en su labor como defensor de derechos humanos y como coordinador de la pastoral de la Diócesis de San Cristóbal de Las Casas.

Nuestra palabra no es para confrontar o estar en contra de alguien, es para salvar la vida de padre Marcelo Pérez y de todas y todos los agentes de pastoral y servidores de nuestra querida Diócesis; nuestro camino siempre es el Evangelio de Cristo: «Yo les digo a ustedes que me escuchan: amen a sus enemigos, hagan el bien a los que los odian, bendigan a los que los maldicen, rueguen por los que los maltratan». Le. 6, 27-28.

RECORDAMOS que el Pueblo Creyente de nuestra Diócesis de San Cristóbal de Las Casas, hizo un llamado para la paz indicando que: «La exigencia de justicia también fue el motor que nos llevó a levantarnos como Pueblo Creyente. Hoy como ayer seguimos exigiendo y construyendo justicia, el bien común y la paz. Esta paz que anhelamos no es quedarnos callados, calladas o tranquilas, tranquilos es anuncio y denuncia, es acción colectiva».

Hermanos y hermanas, les invitamos a que elevemos nuestras plegarias y acciones,

por el Padre Marcelo y todas y todos los servidores de nuestra iglesia y las personas defensoras de derechos humanos que viven constantemente en riesgo y ponen su vida para defender la justicia, como lo hizo nuestro hermano Simón Pedro Pérez López, catequista y defensor de derechos humanos quien fue asesinado por buscar caminos de paz y justicia.

LA PAZ ES FRUTO DE LA JUSTICIA

PUEBLO CREYENTE DE SIMOJOVEL

PARROQUIA SAN ANTONIO DE PADUA

DIOCESIS DE SAN CRISTOBAL DE LAS CASAS

[Descarga la palabra del Consejo Parroquial de Simojovel en PDF](#)

[LEER EL ARTICULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: Frayba

Fecha de creación

2021/10/21